

**Anwaltliche
Schadensregulierung für
Kfz-Werkstätten**



**Wir übernehmen die vollständige Abwicklung
gegenüber der Haftpflichtversicherung und entlasten
Sie und Ihre Kunden.**

Eine alltägliche Situation in jeder Werkstatt:

Ihr Kunde hatte einen unverschuldeten Unfall und erwartet, dass Sie den Schaden gegenüber der gegnerischen Haftpflichtversicherung regulieren. Das macht Arbeit, kostet Zeit und der Ausgang ist ungewiss. Unser Angebot: Ihr Kunde unterzeichnet bei Auftragserteilung eine Anwaltsvollmacht und wir erledigen den Rest!

Als erfahrene Verkehrsrechtskanzlei erreichen wir in der Regel eine unproblematische und schnelle Regulierung. Natürlich sorgen wir dafür, dass Sie als Werkstatt Ihr Geld unmittelbar erhalten und der Kunde ohne Komplikationen sein repariertes Fahrzeug zurückerhält.

Und das Beste: Für Sie und Ihre Kunden ist dieser Service mit keinen Kosten verbunden – unsere Gebühren trägt die gegnerische Versicherung.

In der Zusammenarbeit mit uns gibt es keine Laufzeiten oder vertragliche Verpflichtungen für Sie und Ihre Kunden. Sie können frei entscheiden, wann Sie unseren Service in Anspruch nehmen.